

# Fledermäuse sind nicht gefährlich

Es ist das dritte Buch aus ihrer «Louis»-Serie: Rebekka Baumann-Fuchs aus Thun entführt die Kleinen mit ihrem Äffchen Louis erneut in ein spannendes Abenteuer. Den Kleinen gefällt das Buch «Louis, hab keine Angst!»

«Endlich kann die Flossfahrt beginnen! Louis, der kleine Affe, hat mit seinen Freunden ein tolles Floss am Seerosenteich gebaut.» So beginnt das dritte Abenteuer Louis'. Erneut legt damit die gebürtige Rheinländerin und Primarlehrerin in Thun, Rebekka Baumann-Fuchs, ein farbenfrohes Kinderbuch vor. Die Geschichte «Louis, hab keine Angst!» reiht sich nahtlos an die beiden vorangegangenen Bücher «Louis, lass uns ein Floss bauen!» und «Louis, es tut mir leid!».

## Kinder reagieren darauf

Weil das Buch vorab für Kinder gedacht ist, sollen diese auch ein

Urteil abgeben. «Natürlich kenne ich Louis. Wir haben im Kindergarten aufgeführt, wie Louis mit seinen Freunden ein Floss baut», erzählt der siebenjährige Liam aus Hünibach. Mit Interesse lässt er sich die dritte Louis-Geschichte erzählen. «Vom Ufer aus versucht Mili auf das Floss zu steigen, was aber gar nicht so einfach ist. Etwas unbeholfen springt er los. Platsch! Mili fällt

rückwärts ins Wasser.» Nicht nur Louis, auch seine Freunde sind fein gezeichnete Charaktere – und sorgen mit ihrer Tollpatschigkeit für Gelächter.

## Identifikation ist da

David, Liams fünfjähriger Bruder, reagiert vor allem auf die Bilder im Buch. «Doch, die Flädermuus isch gefährlich!», stellt er fest. Und erlebt damit die selben

Ängste wie Louis. Solange, bis das Rätsel um die Fledermaus Olga gelöst ist und sich die Angst als unbegründet erweist. Liam erklärt derweil: «I bi im Theater e Biber gsi! Lue, die si uf däm Bild u schtosse ds Floss.»

## Einfache Geschichte

Die Handlung ist einfach: Louis hört von seiner neuen Freundin Nola, dass die Fledermaus gefährlich sei. Von der Neugier gepackt, macht er sich auf den Weg zur Höhle, um das Ungeheuer mit eigenen Augen zu sehen. Und siehe da – die Fledermaus Olga entpuppt sich als harmlos. Schnell wird sie zur neuen Freundin in Louis' Clique – und fährt auf dem Floss mit. «Angst hat viele Gesichter», schreibt Baumann-Fuchs und erklärt das Ziel des Kinderbuches: «Ist die Angst nicht übergross, kann sie uns sogar anspornen und zu Veränderungen ermutigen.»

HEINERIKA EGGERMANN

«Louis, hab keine Angst!» von Rebekka Baumann-Fuchs ist im Buchhandel erschienen. ISBN 3-906959-03-1.



Heinerika Eggemann

Fasziniert von Louis' Abenteuern: Liam (links) und sein Bruder David.